

ABSTRAK

Dewasa ini, akuisisi dan merger merupakan strategi perusahaan yang marak digunakan oleh perusahaan. Perusahaan berharap dengan dilakukan aktivitas akuisisi dan merger tersebut, dapat memberikan dampak positif bagi perusahaan khususnya bagi kinerja keuangan perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui signifikan atau tidaknya perbedaan kinerja keuangan perusahaan pasca akuisisi dan merger pada Perusahaan Sub Sektor Pertanian dan Aneka Industri Di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang diproksikan dengan rasio keuangan *Curent Ratio* (CR), *Quick Ratio*(QR), *Net Profit Margin* (NPM), *Return on Equity* (ROE), *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO). Periode yang digunakan dalam penelitian ini adalah antara tahun 2010-2017.

Populasi dalam penelitian ini meliputi seluruh Perusahaan Sub Sektor Pertanian dan Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang melakukan aktivitas akuisisi atau merger dalam rentang tahun antara 2013-2014. Teknik pemilihan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *purposive sampling* dan diperoleh 5 perusahaan. Dalam penelitian ini, metode analisis data yang digunakan meliputi uji normalitas (*kolmogrov smirnov*) dan uji beda. Uji normalitas digunakan untuk mengetahui data yang dipakai berdistribusi normal atau tidak. Apabila data berdistribusi normal, maka uji beda yang digunakan adalah uji *paired sample t-test*. Jika tidak, maka uji beda yang digunakan adalah uji *Wilcoxon signed rank test*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan untuk variabel NPM dan ROE pasca akuisisi dan merger pada seluruh tahun amatan. Dan terdapat perbedaan yang tidak signifikan untuk variabel CR, QR serta TATO pasca akuisisi dan merger pada seluruh tahun amatan. Sedangkan variabel FATO menunjukkan perbedaan yang signifikan pada periode satu dan dua tahun pasca akuisisi dan merger. Namun variabel FATO menunjukkan perbedaan yang tidak signifikan pada periode tiga tahun pasca akuisisi dan merger.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Akuisisi, Merger, *Curent Ratio*, *Quick Ratio*, *Net Profit Margin*, *Return On Equity*, *Total Asset Turnover* dan *Fixed Asset Turnover*.